



Uster, 18. Dezember 2018
Nr. 526/2018
V4.04.71

Postulat 526/2018 von Markus Ehrensperger (SVP), Giuseppe Biacchi (SVP) und Christoph Keller (SVP):

Amtliche Publikationen als E-Mail-Newsletter

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, ob die amtlichen Publikationen der Stadt Uster zusätzlich auch als E-Mail-Newsletter versandt werden können.

Begründung

Der Beschluss des Gemeinderates zur Weisung 5/2018 des Stadtrates war richtig. Neues Publikationsorgan für amtliche Publikationen ist die Website der Stadt Uster. Neben der Kritik zur Zugänglichkeit für Personen ohne Internetanschluss gab es auch Stimmen, die eine Umkehr der Bring- zu einer Holschuld erkannten. Anstatt den nach Hause gelieferten Anzeiger von Uster aufzuschlagen, muss nun aktiv auf der Website nach neuen Mitteilungen gesucht werden.

Um diesen zweiten Kritikpunkt anzugehen, könnte die Stadt Uster einen E-Mail-Newsletter mit Anmeldeöglichkeit anbieten. Interessierte Personen mit einem E-Mail-Konto könnten sich so die amtlichen Publikationen immer aktuell zustellen lassen.

Allenfalls kann sogar eine Abonnieung nach Kategorien angeboten werden.

Amtliches Publikationsorgan bleibt die Website der Stadt Uster.

Besten Dank für die Prüfung unseres Postulates.

Gemeinderat



uster
Wohnstadt am Wasser

Uster, 18. Dezember 2018

Markus Ehrensperger

Giuseppe Biacchi

Christoph Keller